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De actualidad. At present 

“Los ideales, los proyectos que se lancen, o que lancemos 
en un futuro, deben dar pábulo a las personas del medio 
rural, pero no sólo en turismo, sino en cualquier materia”

El impulso de los habitantes de la comarca de la 
Sierra de Francia parece imparable y está lleno de 

buenas ideas a nivel turístico. Ésa es, al menos, la sen-
sación que recibimos quienes nos asomamos a la Sie-
rra y  conocemos sus proyectos e iniciativas. Tanto las 
comarcas de la Sierra de Francia como de Las Hurdes 
parecen orientarse cada día más hacia todo lo relacio-
nado con el turismo. Quizás este tipo de actividad, pen-
samos, podría ser un medio para detener el abandono 
del medio rural en ambas zonas, además de mejorar la 
economía, por supuesto. 

Hemos querido hablar de ello, precisamente, con 
Francisco Javier García Hidalgo, Alcalde de Villanueva 
del Conde y diputado provincial, delegado de Turismo y 
Patrimonio Artístico y Documental, sin olvidar el acuer-
do de colaboración entre ambas comarcas, plasmado 
en un reciente e interesante foro. 

Javier es una persona de trato amable, cercano, 
alguien que se siente orgulloso de haber nacido en la  
Sierra de Francia, tal y como él mismo decía durante la 
celebración del acto de declaración de Conjunto Histó-
rico de Villanueva del Conde, tema del que nos hicimos 
eco en números anteriores de nuestra revista. Enton-
ces él aseguraba “Somos serranos, nos hemos subido a 
otro carro, pero somos serranos”. 

Aquí queda parte de la conversación que tuvimos 
sobre la colaboración Hurdes-Sierra de Francia, sobre 
turismo, sobre presente y futuro.

-¿A qué se debe el empuje turístico de la Sierra de 
Francia?
-Además de por las fortalezas y recursos que tiene la 
Sierra de Francia, por su germen emprendedor, por su 
germen histórico, es una comarca que ante las nece-
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